
 

 

Interpellation de Monsieur Fabrice Dreze : l’après tram, y 

a-t-il un plan ambitieux sur les rails pour augmenter 

l’attractivité à notre ville ? 

 

Les liégeois, les touristes, les travailleurs auront souffert des travaux apparemment interminables 

pour le projet de construction du tramway. Déjà impactés par la par la crise du COVID-19, nos 

commerçants ont été durement touchés par ces travaux. 

Les embouteillages, les rues défigurées, les problèmes de stationnement et l'accessibilité difficile aux 

commerces ont dissuadé beaucoup de se rendre en centre-ville… et il est primordial de les faire 

revenir.  

Je suis certain que le ministre de la Mobilité, Ecolo, a souvent eu le nez qui chatouillait. Beaucoup de 

liégeois ont pensé à lui…et s’en souviendront. 

Après une période de médiation de plusieurs mois, le dernier calendrier en date a été adopté. Le 

ministre avait alors annoncé la date de fin novembre 2023 pour la fin des travaux impactant. 

Des progrès sont visibles mais de nombreux problèmes persistent et la promesse de rendre la ville 

aux liégeois n’a pas été tenue. 

Il va néanmoins être temps de tourner la page et de se tourner vers l'après "tram" et d’élaborer une 

réelle stratégie pour faire revenir. 

Mesdames et messieurs les membres du Collège : 

- Avez-vous élaboré un plan ambitieux pour que, d'ici 2024, la ville retrouve son attrait grâce à 

des actions coordonnées dans les domaines du commerce, de la culture, du tourisme ? 

 

- Des évènements de grand ampleur sont-ils à l’ordre du jour ?  

Il est crucial que les tours opérateurs en Belgique incluent notre "Cité Ardente" dans les villes à 

visiter. Nous devons susciter à nouveau l'intérêt des non-Liégeois pour venir dans le centre-ville. 

Soutenons l'Horeca ainsi que l'ensemble de nos commerçants, qui représentent le pilier économique 

de notre ville 

 

 

Fabrice Dreze 

Conseiller communal MR Pour Liège 


